



3. Tier: Die flüchtige Libelle

90 Tieren in ganz Südamerika hautnah begegnen – das ist die Mission, die Martina Hirschmeier, Inhaberin der Produktionsfirma Schlaumeier TV, erfüllen möchte. Für ihre Unterrichtsfilme wagt sie sich von den Metropolen über exotische Pfade durch Wüsten und Tropen, bis zu den Galapagos Inseln und dem Karneval von Rio. Ihre Begegnungen mit den Tieren vor Ort sind mal aufregend, mal geheimnisvoll und manchmal einfach nur wunderschöne Momente, in denen sie der Vielfalt der Natur zum Greifen nahe kommt. Einen ganz schönen Schreck jagt ihr das dritte Tier der Reise ein.



Durch ein Summen über meinem Kopf werde ich auf mein drittes Tier aufmerksam. Ich schau nach oben und entdecke eine wunderschöne Libelle: Von der Sonne bestrahlt, grün und blau schimmernd setzt sie direkt neben mir zu Landung an. Ich bin beeindruckt, wie groß diese Tiere aus der Nähe erscheinen. Langsam wage ich mich Schritt für Schritt heran, ich kann hören, wie sie ihre Flügel bewegt, sonst sitzt sie ganz ruhig da und scheint die Sonne zu genießen.

Ob ich es schaffe sie zu berühren? Ich strecke meinen Finger nach ihr aus und plötzlich hebt der riesen Brummer ab und steuert direkt auf mich zu. Hilfe! Damit habe ich nicht gerechnet und zucke erschreckt zurück. Oh je, so schreckhaft sollte ich wirklich nicht sein, das war nur eine Libelle, was tue ich, wenn ich einer Schlange gegenüberstehe?

Martina Hirschmeier ist Schulfilmproduzentin und momentan auf einer Expedition durch Südamerika. Die Moderatorin und Regisseurin hat sich auf dieser Unterrichtsfilmreise das Ziel gesetzt, in 90 Tagen über 90 Tiere zu berichten und neben den Lehrfilmen auch ein Buch über die Reise zu veröffentlichen. Wer live an diesem Abenteuer teilhaben möchte, kann sich unter www.schlaumeiertv.de für den Newsletter anmelden.